

Diario Al día

Marzo 2025
Edición N°933
Máx. 30-Min.14
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

ADELANTAN CAMPAÑA DE VACUNACIÓN



En un esfuerzo por fortalecer la protección de la comunidad ante enfermedades prevenibles, las autoridades sanitarias dieron inicio oficial a la Campaña de Vacunación e Inmunización en las provincias del Valle de Aconcagua

Pág.2

Municipalidad de Los Andes reconoció a 56 mujeres influyentes por el 8M

Pág.3

Reconocimiento a 15 mujeres marcó conmemoración del 8M organizada por la Municipalidad de San Felipe

Pág.5

Más de cuatro mil estudiantes del Liceo Mixto en Los Andes y San Felipe retornaron a clases con energía y entusiasmo



Educando con amor

a

matrículas disponibles

postula aquí www.colegioandeschile.cl

[cach.colegioandeschile](https://www.instagram.com/cach.colegioandeschile)

Municipalidad de Los Andes reconoció a 56 mujeres influyentes por el 8M

En el marco de las actividades conmemorativas del Mes de la Mujer que ha preparado el municipio andino.

Más de 56 mujeres se dieron cita en una simbólica ceremonia de reconocimiento que realizó desde la Casa Municipal de la Mujer para relevar el tremendo aporte de la mujer en la sociedad y el desarrollo de la comuna de Los Andes. Mujeres de todas las edades, principalmente, dirigentas sociales, profesionales, del servicio público, voluntariados, salud, educación, deporte, comercio, fueron reconocidas por la autoridad comunal que tuvo significativas palabras en esta nueva conmemoración del 8M.

Manuel Rivera, alcalde de Los Andes expresó con orgullo: “En este encuentro con mujeres andinas de diversas organizaciones e instituciones, se busca no solo anticipar la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, sino también visibilizar sus demandas y promover la equidad e igualdad de derechos. El municipio reafirma su compromiso con las mujeres, destacando el apoyo a organizaciones femeninas y talleres de capacitación. Este año, el enfoque especial en el Mes de la Mujer será el bienestar mental, reconociendo su importancia en el desarrollo y fortalecimiento de la comunidad”.

Marlén Guzmán, comentó que “hoy día tenemos a 56 mujeres destacadas de Los Andes, en donde sobresalen principalmente como mujeres influyentes de la zona, quienes han generado diferentes cambios en su espacio, juntas de vecinos, en sus agrupaciones de mujeres, en sus instituciones donde trabajan. Si bien hemos avanzado como mujeres, todavía nos queda mucho, no sólo como Casa Municipal de la Mujer, conmemoramos el 8 de marzo, sino los 365 días del año, donde cada una de ustedes es protagonista”.

Gloria Muñoz, directora de Cesfam Centenario, señaló:” tan importante y tan gratificante el reconocimiento que se le hace a las mujeres trabajadoras, mujeres mamás, mujeres profesionales y mujeres femeninas. Creo que es fundamental relevar el rol que la mujer está teniendo actualmente. Están ocupando cargos más importantes, están presidiendo clubes, haciendo un montón de cosas que no solamente van en beneficio de ellas, sino que de todas las familias y de toda la comunidad. Así que, linda actividad, muy agradecida por la invitación y a felicitar a todas las que están destacadas”.

Sub Teniente de Carabineros, Hillary Espina también reconocida dijo “que es una bonita oportunidad de juntarse, ya que mujeres civiles y uniformadas tenemos un rol clave en la sociedad y estamos, en el caso nuestro, para brindar seguridad a la comunidad”.



Reconocimiento a 15 mujeres marcó conmemoración del 8M organizada por la Municipalidad de San Felipe

En una ceremonia realizada en el Conjunto Patrimonial Buen Pastor, fueron distinguidas vecinas que destacan en distintos ámbitos de nuestra comunidad: labor social, dirigente vecinal, deportes, cultura, inclusión, discapacidad, diversidad, entre otros.

15 historias de vida, en distintos ámbitos de la sociedad, con diferentes obstáculos sorteados y otros por superar, pero con un factor en común: la resiliencia. Mujeres ejemplares, para sus familias y para la comunidad y que fueron distinguidas durante la ceremonia de conmemoración del 8M, el Día Internacional de la Mujer, que realizó la Municipalidad de San Felipe a través de su Departamento de Inclusión, Equidad de Género y Diversidad.

Las mujeres que recibieron el reconocimiento municipal fueron: Mabel Nochez Urra (Enprendimiento), Lorena, Silva Aravena (Arte, Cultura y Patrimonio), María Vergara Ortega (Dirigenta), Renata Borvarán Espinoza (Trayectoria Deportiva), Claudia Delgado Opazo (Discapacidad, Inclusión y no Discriminación), Ariel Cordero Montenegro (Mujer, Diversidad y Disidencias), Verónica Alegría Díaz (Mujer Servicio a la Comunidad), Elba Otárola Segovia (Servicio Público, Bombera), Bertha Zorrilla Ortega (Mujer Migrante), Clara Martínez Collao (Mujer Temporera), Lorena Pavez Cepeda (Mujer Cuidadora), Teresa Bernales Serrano (Personas Mayores), Beatriz Gallardo Morales (Medioambiente), Giovanna Rojas Vidal (Servicio Público, Carabinera) y Javiera Quivira Cruz (Juventud, Puntaje Nacional PAES).

La Instancia fue encabezada por dos lideresas de la comuna; la alcaldesa Carmen Castillo Taucher y la Consejera Regional Maricel Martínez Vicencio. Respecto a las distinguidas, la jefa comunal aseguró que “son 15 mujeres maravillosas que representan distintas áreas donde desempeñan una labor extraordinaria y que se destacan porque tienen valores que queremos transmitir a otras mujeres”.

A su vez, la CORE agregó que “es una instancia en que como mujeres nos reconocemos y es importante destacar la labor que ejerce cada una de estas 15 mujeres que el día de hoy fueron reconocidas por su trabajo, esfuerzo y resiliencia y en la que premiamos esta capacidad que tenemos las mujeres de luchar contra la adversidad, de multiplicarnos y cumplir distintas facetas y roles”.

Una de las distinguidas fue Ariel Cordero Montenegro, quien se mostró muy emocionada con la distinción y confirmó que esto es motivo de “mucho orgullo, la verdad es que cuando era pequeña jamás llegué a pensar que podía estar ocupando un espacio como éste y hoy me doy cuenta de lo importante y necesario que es levantar nuestras voces como mujeres en todos los ámbitos, todas las mujeres por igual, nuestras voces son la herramienta más importante para poder hacer cambios”.

Renata Borvarán con sólo 18 años también fue distinguida gracias a su trayectoria como deportista de élite, su vida ya es ejemplo para muchas jóvenes sanfelipeñas lo que para ella también es motivo de satisfacción: “Esto es el fruto de todo el sacrificio que he llevado a lo largo de mi vida. El ser reconocida me llena de ganas de seguir haciendo lo que me gusta y estoy completamente orgullosa”, declaró.

En la ceremonia también estuvieron presentes el Consejero Regional Rodolfo Silva y los concejales Guillermo Lillo Vivar, Juan Carlos Sabaj y César Lazo.





Todo lo que necesita tu hogar en un solo lugar




SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS



Camila Cruz
MAQUILLAJE

**NOVIAS:
ELEGANCIA Y LUJO**

www.camilacruz.cl
@maquillajecamilacruz




LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103 2 2985 6639

VICTORIA CALDERÓN ABOGADA



NUESTROS SERVICIOS

- Derecho Aguas y Minero
- Derecho Penal
- Derecho de Familia
- Derecho Civil

SOLO WHATSAPP (+56 9) 8237-2868

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

Hoy		14°		30°
Mar		15°		31°
Mié		16°		32°
Jue		17°		31°
Vie		16°		29°
Sáb		15°		29°

Más de cuatro mil estudiantes del Liceo Mixto en Los Andes y San Felipe retornaron a clases con energía y entusiasmo

Con entusiasmo y renovadas energías, más de cuatro mil estudiantes del Liceo Mixto retomaron sus actividades en los cinco colegios que conforman la institución en Los Andes y San Felipe, incluyendo dos establecimientos de enseñanza media y tres de educación básica.

La rectora Ninoska Ramírez destaca que este nuevo año escolar encuentra al colegio en una etapa de crecimiento y consolidación de importantes proyectos. "Enfrentamos el 2025 como un periodo de fortalecimiento de nuestro proyecto académico, con el propósito de que el colegio se convierta en una experiencia enriquecedora para nuestros estudiantes, tanto en el ámbito personal como en el académico", afirmó.

Asimismo, destaca que la institución continúa innovando en sus metodologías de enseñanza, adaptándose a los desafíos de una educación moderna y de calidad. "Desde el ámbito académico e institucional, estamos avanzando en la dirección correcta. Gracias a un trabajo sostenido y metódico, nuestro equipo docente y directivo ha logrado posicionar al colegio entre los establecimientos con mejores resultados en la prueba PAES en el Valle de Aconcagua", enfatizó.

A través de un mensaje dirigido a la comunidad educativa, la rectora da una cálida bienvenida a los estudiantes y sus familias, destacando el rol clave de los apoderados en el proceso educativo. "Desde el hogar, su apoyo es fundamental para complementar y fortalecer la labor de nuestros docentes en el aula", expresa en su comunicado.



Adelantan Campaña de Vacunación en el Valle de Aconcagua para Reforzar la Inmunización

En un esfuerzo por fortalecer la protección de la comunidad ante enfermedades prevenibles, las autoridades sanitarias dieron inicio oficial a la Campaña de Vacunación e Inmunización en las provincias del Valle de Aconcagua. La iniciativa busca garantizar el acceso oportuno a las vacunas y reforzar la inmunización de la población en un contexto en el que la prevención de enfermedades es clave para la salud pública.

El lanzamiento de la campaña se realizó en un acto oficial que reunió a diversas autoridades regionales y locales, entre ellas la seremi de Salud de Valparaíso, Lorena Cofré; el Delegado Presidencial de la Provincia de San Felipe, Daniel Muñoz; la directora del Servicio de Salud de Aconcagua, Susan Porras; y la alcaldesa de San Felipe, quienes destacaron la importancia de esta estrategia sanitaria y llamaron a la comunidad a participar activamente.

"La vacunación es una de las herramientas más eficaces para prevenir enfermedades y proteger a nuestra población, especialmente a los grupos de riesgo. Por ello, hacemos un llamado a todas las familias a acudir a los centros de salud y recibir las dosis correspondientes", señaló la seremi de Salud, Lorena Cofré, durante la actividad.

Por su parte, el Delegado Presidencial, Daniel Muñoz, enfatizó el compromiso del Gobierno en garantizar la disponibilidad de vacunas y asegurar que todos los habitantes del Valle de Aconcagua puedan acceder a ellas sin dificultades. "Nuestro objetivo es que nadie quede fuera de este proceso. Queremos asegurar una cobertura amplia y efectiva en todas las comunas de la región", indicó.

La campaña contempla la administración de vacunas contra diversas enfermedades, priorizando a niños, adultos mayores, embarazadas y personas con enfermedades crónicas. Para ello, se han dispuesto módulos de vacunación en centros de salud, colegios, espacios públicos y operativos móviles que recorrerán las distintas localidades del Valle de Aconcagua.

La directora del Servicio de Salud de Aconcagua, Susan Porras, destacó la coordinación con los municipios y la importancia de la difusión de la campaña para llegar a la mayor cantidad de personas posible. "Hemos trabajado de la mano con las municipalidades para asegurar que la información llegue a todos los rincones del valle. La vacunación es una responsabilidad compartida y necesitamos el compromiso de toda la comunidad", afirmó.

Finalmente, la alcaldesa de San Felipe subrayó el rol fundamental de los gobiernos locales en la promoción de la salud pública e instó a la población a aprovechar esta oportunidad para protegerse a sí mismos y a sus seres queridos. Las autoridades recordaron que la vacunación es gratuita y segura, e instaron a la población a mantenerse informada a través de los canales oficiales para conocer los calendarios y puntos de vacunación habilitados en la región. Con esta medida, se espera reducir la incidencia de enfermedades prevenibles y fortalecer la inmunidad colectiva en el Valle de Aconcagua.



CUENTAN QUÉ

Helados Olguín a Los Andes

Dicen que los tradicionales helados Olguín de San Felipe tendrían una sucursal en la comuna andina.

¿Núñez al parlamento?

El PPD ha movido bien sus redes, principalmente en San Felipe. Algunos dicen que un conocido Dr. Núñez podría volver a la política.

Concejal muestra certificado y algunos dudan

Continúa la teleserie del concejal sanfelipeño. Lo último fue la exhibición de un certificado que acredita su participación en un curso de capacitación en Valparaíso.

¿Cambios de sacerdotes?

Se dice que habría movimientos en algunas parroquias del Valle de Aconcagua.

HORÓSCOPO

Aries (21 mar - 19 abr): Esta semana será ideal para enfocarte en tus metas personales. Habrá oportunidades en el trabajo o estudios, pero debes ser firme en tus decisiones. No dejes que las dudas te frenen.

Tauro (20 abr - 20 may): Es momento de hacer una pausa y analizar tu bienestar emocional. Puede que te sientas más sensible de lo habitual, pero también será una gran oportunidad para fortalecer lazos con quienes te rodean.

Géminis (21 may - 20 jun): Semana de mucha actividad social y nuevas ideas. Podrías recibir una propuesta interesante, pero piensa bien antes de comprometerte. Mantén el equilibrio entre diversión y responsabilidades.

Cáncer (21 jun - 22 jul): En el ámbito personal, es posible que debas resolver algunos asuntos pendientes. No postergues conversaciones importantes y busca la armonía en tus relaciones.

Leo (23 jul - 22 ago): Tu energía estará en su punto más alto, lo que te permitirá avanzar en proyectos que tenías estancados. No dudes en tomar la iniciativa en el trabajo o en tu vida personal.

Virgo (23 ago - 22 sep): Es una semana para organizar tus prioridades. Si sientes que el estrés te supera, intenta encontrar momentos de descanso. Cuidar tu salud será fundamental para mantener el ritmo.

Libra (23 sep - 22 oct): Las decisiones importantes podrían ocupar gran parte de tu semana. Confía en tu capacidad para elegir el mejor camino y no temas pedir consejo si lo necesitas.

Escorpio (23 oct - 21 nov): Se avecinan cambios, algunos inesperados. No luches contra la corriente y adaptación a lo que venga con una actitud positiva. Podrías recibir una noticia que te motive a seguir adelante.

Sagitario (22 nov - 21 dic): Semana propicia para expandir horizontes, ya sea en el aprendizaje o en nuevas experiencias. Es un buen momento para planificar un viaje o probar algo diferente en tu rutina.

Capricornio (22 dic - 19 ene): Las responsabilidades aumentan, pero también las recompensas. No dejes que la presión te desanime. Organiza bien tu tiempo y lograrás todo lo que te propongas.

Acuario (20 ene - 18 feb): Tu creatividad estará en su mejor momento. Aprovecha para desarrollar ideas nuevas y compartirlas con quienes puedan ayudarte a concretarlas. No temas pensar fuera de lo común.

Piscis (19 feb - 20 mar): La introspección será clave esta semana. Es un buen momento para reflexionar sobre lo que realmente quieres y tomar decisiones basadas en tu bienestar emocional.

Que tengas una gran semana.

ADMISIÓN 2025



Universidad de
Aconcagua

Sede Los Andes:
Jornada Vespertina



Modalidad Presencial

- TNS en Mecánica Industrial
- TNS en Minería y Metalurgia

Semipresencial

Programas de Continuidad
de Estudio (PCE)

- Ingeniería en Electricidad
- Ingeniería Mecánica
- Ingeniería en Minas
- Ingeniería Industrial

No Exige PAES

Matrícula Gratis

Oferta Académica autorizada
por el Consejo Nacional de
Educación (CNED).



Esmeralda N°889



225832451/
+56931893169 (Whatsapp)



admision.losandes@uac.cl



Formando Profesionales

Institución no acreditada

Ahora & Terapias
Salud Mental Digital

www.ahorayterapias.cl